

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Dewa Made Sujana	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0111325263 / 1837	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Ignatius	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat Sekolah	: Jalan Raya Muncar No. 8		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Dewa Made Sujana, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Dewa Made Sujana, sangat baik dalam jujur, tanggung jawab, santun, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap disiplin.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia . Cukup Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi .	88	B	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	82	C	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal Merasionalkan dampak pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara terhadap kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	88	B	Ananda Dewa Made Sujana ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil keputusan bersama sebagai bentuk tanggung jawab warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari . Cukup Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	---

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	87	B	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal Menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. Baik dalam hal Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang didengar dan dibaca.	92	B	Ananda Dewa Made Sujana ;"Sangat Baik dalam hal Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi. Baik dalam hal Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti.
4	Matematika	81	C	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan).	92	A	Ananda Dewa Made Sujana ;"Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
10	Bahasa Using	80	B	Ananda Dewa Made Sujana baik dalam mengenal bahasa using Perlu pengenalan dalam menggunakan kosa kata dengan baik dan benar sehingga dapat berbahasa using dan lancar dalam penulisan maupun lisan	76	B	Ananda Dewa Made Sujana cukup baik dalam memahami bahasa using Perlu mempelajari kalimat – kalimat dengan penggunaan bahasa using dengan benar dalam kehidupan sehari – hari



SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR

Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	86	B	Ananda Dewa Made Sujana Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat cangkriman/ bhâk-tebbhâghân. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis. .	90	A	Ananda Dewa Made Sujana ;"Sangat Baik dalam hal Bermain tebak-an dengan cangkriman/ bhâk-tebbhâghân.. Baik dalam hal menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan/ parèbhâsan, bebasan/ èbhârât, saloka)..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Baik, mampu melaksanakan dasa darma rela menolong dan tabah, perlu meningkatkan baris berbaris serta pengenalan sandi
2	Bhs. Inggris	Ananda Dewa baik dalam melaksanakan pembelajaran bahasa inggris. Namun, masih butuh bimbingan dalam hal menyebutkan dan memahami direction
3	TIK	Baik dalam memahami tentang aplikasi belanja online, memesan tiket online dan cara merawat
4	Leadership	Sangat baik dalam hal tanggap, loyal, disiplin, dan karakter umum
5	Basket	B

D. Saran - saran

Dewa, cara belajarmu sudah bagus. Teruslah rajin belajar agar kamu berhasil untuk mengapai cita-citamu seta tingkatan lagi rasa percaya dirimu.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	159 Cm	
2	Berat Badan	40,5 Kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	- Hari
2	Ijin	1 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Desember 2023

Guru Kelas,



Meilina Yunda Dewi, S.Pd.

NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah



Laksmanion Moll, S.Komp.
NIP 1707/YK

SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR